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Представители международного департамента Тамбовского 

государственного технического университета обсудили возможности 

сотрудничества с Международным Университетом и Колледжами INTI 

(Малайзия). 

15 апреля 2022 года в Тамбовском государственном техническом университете 

состоялась онлайн встреча проректора по международной деятельности Елены Мищенко с 

директором по связям с работодателями и выпускниками образовательной группы INTI  

Джессом Тинавином (Малайзия).  

Коллеги обсудили перспективы взаимодействия в области инновационного 

академического сотрудничества, такие как академическая артикуляция, франчайзинг 

академических программ, инновации последипломных курсов как для традиционного, так 

и для дистанционного обучения, включая совместную научно-исследовательскую работу, 

проекты социально - культурной направленности, совместные проекты с работодателями 

и стейкхолдерами, международные семинары, конференции, форумы, лекции, вебинары, 

обучающие конкурсы, мастер-классы, направленные на развитие сотрудничества в 

образовательной, научной и исследовательской сферах с участием дружественных 

университетов.  

В рамках встречи достигнута договоренность об инициации заключения 

Меморандума о сотрудничестве между Тамбовским государственным техническим 

университетом и образовательным холдингом INTI (Малайзия), который предусматривает 

организацию совместных международных образовательных программ и проектов, 

академической мобильности, научно – технического сотрудничества, а также социо-

культурных мероприятий, возможных к реализации в ближайшем будущем. 

«Тамбовский государственный технический университет  приветствует укрепление 

сотрудничества с высшими учебными заведениями Малайзии, которое может придать 

новый импульс нашим существующим планам и проектам в области науки, образования и 

культуры.  Расширение и углубление российско – малайзийского взаимодействия является 

гарантией развития перспективных двусторонних отношений с широким спектром 

возможностей и серьезным потенциалом в разных областях», - прокомментировала 

проректор по международной деятельности Елена Мищенко.  

 



 

 

 

  

 



 

 

 

 

 



 

 

   

 


